

Anton Iby wurde für sein Lebenswerk geehrt

Die Casinos Austria und die Wein Burgenland verliehen die begehrten Preise. Die Goldene Traube ging an das Weingut Erich und Birgit Pittnauer, Lisa Pfnaisl ist Newcomerin des Jahres.

16. November 2018



Autor:
Bernhard Degen

Mittelburgenland

Burgenland

Auszeichnung

Weingut



Artikel drucken

Pittnauer und Pfnaisl

Bei der Casino-Gala wurde der Welschriesling 2017 vom Weingut Erich und Birgit Pittnauer in Gols zum besten Wein gekürt. Dafür wurde dem Winzerpaar die begehrte Goldene Traube überreicht. Der Sieg in der Kategorie Newcomer ging an Lisa Pfnaisl aus Deutschkreutz. Die Goldene Traube wird von Casinos Austria seit 1986 alljährlich auf Empfehlung der Weinkommission der Burgenländischen Landwirtschaftskammer an einen Weinbaubetrieb aus dem Burgenland verliehen. Für die langjährige Kooperation, die auch in schwierigen Zeiten Bestand hatte, dankte Landeshauptmann Niessl Casinos Austria in seiner Laudatio im Besonderen.



© Christian Husar für Casinos Austria